
≪ 第 156 回 エフエムぬまづ番組審議会 議事録 ≫ 

 

1 開催年月日        2024 年 7 月 19 日（金）17:30 より 

 

2 開催場所         沼津市寿町 8-28 メディアプラザ 1F 会議室 

 

3 委員出席         委員総数           6 名 

出席委員数           4 名 

 

出席委員氏名      大川 皓平 

井上 純代 

             杉本 万千 

林 伸晃 

 

欠席委員氏名         保坂 典子 

小野 大輔 

 

放送事業者側出席者名   田中 誠 

植田 航平 

 

 

 



4 議題             聴取番組名 新コーナー「いただき！ラジオ」 

2024 年 6 月 19 日、26 日、7 月 3 日、10 日（水） 

17：20～17：25 放送 ※再放送 翌木曜日 12：47～12：52 

 

5 審議内容 

（事業者側：植田）定刻になりましたので第 156 回番組審議会を開催致します。 

本日、ご審議頂く番組は、6 月 19 日から 7 月 10 日にかけて放送しました

新コーナー「いただき！ラジオ」となります。よろしくお願い致します。 

 

（番組聴取） 

 

（大川委員長）  それでは、皆さんのご意見をお伺いしたいと思います。井上委員から意見・

感想をお願いします。 

 

（井上委員）  パーソナリティ石原さんが落ち着いていた感じで問題なかったです。 

 5 分という短い時間が丁度いいと思います、内容がコンパクトになっていて、

とても参考になりました。 

 

（杉本委員）  第 13 回（6 月 26 日放送分）から第 15 回（7 月 10 日放送分）は１つずつ

品物を取り上げていたのが良かったです。長くダラダラでは無く、聴きやすく

て参考になる事を教えてくれていると思います。 

 



（林委員）    合計 4 週分聞いて尻上がりで面白くなっていったと思います。素材にフォー

カスして、その話の割合が多い方が聴いている分には楽しいと思います。喋

りのプロでない方を引き回すのが難しいと思いますが、石原さんの進行が上

手いと思いました。 

 

（大川委員長） 5 分が丁度いいと思いました。このコーナーを、たまたま運転しながら聞いた

事がありますが、回を重ねるにつれ、石原さんとのやりとりが慣れてきている

と思います。それぞれ専門の方による、いま何が旬で、食べ方、見分け方の

紹介があり良いと思います。放送時間が 17 時 20 分からで購入層をター

ゲットにしているのか疑問に思いますが、昼間も再放送しているので良いと

思います。卸売市場は、顧客が業者のため、このコーナーは誰に向けて放送

するのか疑問に思いましたが、いまが旬のものを PR しているので、全体とし

て消費が上がることにつながるので、ラジオとしていいと思います。出演して

いる方が、あえて声を抑えていると感じましたが、収録場所は声が張れない

環境ですか。 

 

（事業者側:植田） 商品のある市場内で収録したいと思いますが、先方の都合で、会議室で

収録させていただいています。他の会議室が隣接しているため、遠慮して声

を抑えていると思います。 

 

（井上委員）  本放送と再放送を異なる時間帯で放送しているのはいいと思います。 

 



（事業者側:植田） 17 時 20 分はドライバーズソーンで聴取している方が多い時間です。再 

放送を昼にしたのは、なるべく幅広い世代に聴いていただくのが狙いです。

収録で訪問しているので、相手のテンション上げるためにも、もっとパーソナリ

ティが元気出してもいいと思います。また、強調したところ（今週の選び方のポ

イント）に効果音を入れる工夫をしたいと思います。今後、沼津中央青果さん

と連携して生産者のところへ話を伺いに行くことや、もう少しガヤガヤした市

場の中で収録ができればいいと思います。これからも成長していける番組に

していきたいと思います。 

 

（大川委員長） 収録は通しですか。編集はしていますか。 

 

（事業者側:植田） 基本的には録って出しです。 

 

（大川委員長） 冒頭コメントのみ、全体を聴いた後に、今週の要約を後で収録した方がいい 

と思います。 

 

（事業者側:植田） パーソナリティが原稿を事前にしっかり準備してくるが、臨機応変さに欠け 

るところがあるので、改善の余地があると思います。 

 

（井上委員）  コーナー冒頭と最後の男性の声は、エフエムぬまづのパーソナリティですか。 

 

（事業者側:植田） AI です。災害時に情報を伝えられるよう AI を試験的に使っています。 



（事業者側:田中） 徐々に回を重ねる度に良くなっていると思います。沼津中央青果さんも弊

社も前向きになってきていると思いました。食材を絞って深掘りしていって役

立つ情報を提供するコーナーになっていると思います。皆様からいただいた

意見は今後の改善に活かしていきたいと思います。 

 

6 審議会での意見についてとった措置について 

   各委員から頂いた意見や感想については、今後の自社制作番組に活かし、より良い番

組作りをする検討材料とします。 

 

7 審議会の内容の公表 

公表の方法  自社ホームページにて公表 

（https://www.coast-fm.com/aboutcompany_council.html） 

公表内容    番組審議会議事録 

公表年月日  2024 年 7 月 31 日 

 

8 その他の参考事項 

次回番組審議会は、2024 年 9 月 13 日（金）17:30 より開催 

 

以上 


